
 11.01.2023 
 CDZ MILANO MARITTIMA 2 G DI VITTORIO 

 INCONTRO CITTADINI CON SINDACO E GIUNTA 

 PRESENTI: CDZ BELLETTINI,GATTAMORTA, MEDRI, BAZZOCCHI 
 AMMIN.NE:  Enrico Mazzolani LAV.PUBB.-Zavagli Fabrizio MANUT.LAV.PUBB 

 Brunelli Michela ATTIV PROD.-EVENTI-DEMANIO-PORTO 
 Armuzzi Gabriele VICE SIND.-DELEGA BILANCIO 
 Anna Maria Manzi WELFARE-PATRIMONIO-VOLONTARIATO 
 Zavatta Cesare -CULTURA-SCUOLA-PARTECIP CDZ 
 Michela Lucchi - 
 MASSIMO MEDRI SINDACO-TURISMO-SICUREZZA 

 Cittadini: 25 ca. 

 L’ass.MAZZOLANI  illustra un resoconto sui progetti  eseguiti e in corso: 
 -ponte pedonale sul Canalino ha subito ritardi a causa delle condizioni del tempo avverse, si ipotizza 
 la Fine lavori a febbraio; 
 DOMANDA:il ponte stretto non permette il transito di mezzi di soccorso RISP.non e’ necessario in 
 quanto la zona e’ raggiungibile dalla strada e ci vorrebbe una struttura più pesante. 
 -illuminazione dello Stadio, (140k € ca.) apre la possibilita’ quindi a Eventi serali;(Ravenna Festival) 
 -Percorsi in PINETA (300k € ca.) 
 -lungomare: (2M € ca.) a maggio preparazione waterfront, a ottobre inizio lavori; 
 -continua il rifacimento della fogna bianca delle Trav. MiMa nord; 
 -rotatoria viale milano (coop) ha subito forte ritardo per la messa in sicurezza dopo il ritrovamento di 
 un ordigno bellico; 
 -Parco Naturale: stanziati 550k € per avviare un bando da investire in infrastrutture; 
 -potatura alberi spesi 550k €; 
 -asfalto e radici da vle forli a vle milano, vle raffaello…. 
 ZAVAGLI  precisa che la difficile situazione degli  ultimi anni (Covid) ha rallentato tutti i lavori ed e’ 
 difficile reperire ditte per affidare i lavori, inoltre l'aumento dei prezzi dovuto alla guerra ha causato un 
 taglio dei fondi di 2.5M € per coprire l’agg.to prezzi dei contratti. 
 La Tromba d`aria del 2019 inoltra ha portato danni il cui ripristino e’ costato 3.3M € dalle casse 
 comunali (togliendo quindi risorse ai lavori da effettuare) 
 Il patto di stabilità ha bloccato i finanziamenti mentre nel periodo Covid l’Amm.ne ha speso molte 
 risorse in aiuti alle situazioni in crisi. 
 -In fase di studio un progetto per appaltare una squadra di manutenzione stradale presente sul 
 territorio tutto l'anno per le piccole manutenzioni. 
 -verde: sono stati abbattuti solamente alberi pericolosi per l'incolumità pubblica, tutte le piante sono 
 censite. 
 -CERVIAMBIENTE ritorna a Cervia nella nuova sede in via Jelena Gora (vicino alla casa delle 
 Farfalle) finanziata in parte dal comune 700k e 700k dall'UE, valorizzera’ il futuro Parco Urbano. 
 -pista ciclabile in via Jelena Gora. 
 -manutenzione in previsione per il centro MiMa. 

 SEGNALAZIONI DEI CITTADINI e #RISPOSTE 
 -2A TRAV. completamente da asfaltare, impraticabile#rimasta fuori dai lavori 2022 ma dentro il 2023 
 -segnaletica orizzontale Zona Amati assente. 
 -strisce BLU troppo a ridosso degli incroci. 

 SINDACO MEDRI 
 -la pubblicita e’ stata tolta in rispetto delle leggi del CdS; 



 -progetto di 5M € UE per il rifacimento della banchina del canale lato Mima dal ponte levatoio al mare 
 con annessa pista ciclabile (da realizzare nel prossimo triennio ca.) 
 -le Saline devono diventare un prodotto turistico che gli albergatori e operatori turistici devono 
 vendere. 
 -in studio l'ampliamento del porto turistico 
 -SICUREZZA: nel 2022 la situazione e’ notevolmente migliorata, grazie agli interventi di mezzi e 
 uomini inviati dal prefetto di Ra. In progetto la possibilità di dotare la Pol Locale della DASPO, e 
 richiesta di potenziare i controlli nella fascia notturna. 
 -parcheggio; il garage EUROPA dovrebbe essere acquisito dal comune, ma le pratiche sono in corso. 
 Richieste più telecamere in centro per controllare i reati. 
 ARMUZZI vicesindaco: l'investimento nell illuminazione a LED ha portato ad un notevole risparmio 
 sulle bollette a carico del comune; 
 -necessaria partecipazione degli Enti Locali nelle trattative per le assegnazioni delle spiagge per 
 preservare il nostro patrimonio. 
 BRUNELLI - EVENTI: risponde all’osservazione che sul territorio non ci sono eventi turistici, 
 spiegando che il comune oltre a puntare molto sul nostro quartiere, ha sovvenzionato la PROLOCO 
 che ha poi organizzato gli eventi. 
 -MAGGIO IN FIORE 2023 sara’ focalizzata su MiMa 
 -mercato floreale 
 -SPORT (stadio-golf-circ.tennis) vip master- compleanno di MiMa - evento con Simona Ventura. 
 -RAVENNA FESTIVAL avra’ degli eventi a MiMa (stadio) 
 Gli eventi sono da concordare con le attivita’ locali in particolare IL NATALE gestito dalla PROLOCO 
 che ha riscosso critiche. 

 Segnalato il problema degli stalli e marciapiedi OCCUPATI da attivita’ a cui e’ stato concesso per 
 attuare i protocolli di distanziamento COVID; finita questa situazione si chiede di rivedere tali 
 situazioni che stanno sfuggendo di mano. 
 La BRUNELLI sottolinea come questa linea abbia portato cambiamenti nel tipo di offerta delle attivita’ 
 verso un pubblico piu’ ”tranquillo” scongiurando il ritorno alla MOVIDA sregolata. 
 -proposta di chiudere il centro (zona pedonale) MiMa le domeniche da primavera ad autunno ca per 
 vivere il centro passeggiando in tranquilità. 

 la serata termina alle 23.55 


